

La delegación local de la **Asociación Española** recorre los pueblos del entorno de la villa chacinera para mostrar su apoyo a pacientes y familias en la lucha contra esta enfermedad

# Cerditos rosas contra el cáncer en Guijuelo

**TEL**  
Guijuelo —La localidad de Guijuelo es una de las más activas en la celebración de actos para mostrar su lucha contra el cáncer de mama y el apoyo de sus vecinos a las pacientes que padecen esa enfermedad.

Y, por ello, lleva días preparando los actos para conmemorar el día de la lucha contra el cáncer de mama, que tendrá lugar hoy con diversos actos a lo largo de toda la jornada. Sin embargo, a mayores de las actividades propuestas por el Ayuntamiento de Guijuelo, las responsables de la junta local de la Asociación Española contra el Cáncer llevan días realizando una campaña para acercar esa lucha a los municipios de la comarca y facilitar la concienciación social contra el cáncer. Por tanto, el objetivo es incrementar las muestras de compromiso social y el apoyo a esta lucha, que puede implicar a todos, y ha recibido el apoyo sin fisuras por parte de vecinos y autoridades municipales de varios municipios.

Las voluntarias han querido realizar un recorrido por localidades del entorno de la villa con el emblema de la asociación contra el cáncer de mama, el círculo rosa con la imagen de un cerdito, que adorna ya también la Plaza Mayor de la localidad chacinera y otros lugares.

Entre los municipios que han visitado para llevar ese espíritu de lucha y de apoyo se encuentran Aldeavieja de Tormes, Berrocal de Salvatierra, Campillo de Salvatierra, Cespedosa de Tormes o Pizarral. En todos ellos, las responsables de la asociación han contado con el respaldo de los repre-



El alcalde de Pizarral recibió a las dos voluntarias de la marea rosa.



La iniciativa llegó también a la localidad de Aldeavieja de Tormes.

sentantes municipal así como personas a título particular, que han querido sumarse a esa marea rosa con el cerdo como emblema de esa causa solidaria. No será el único recorrido ya que, de cara al próximo año, continuarán con la visita a los municipios para que la marea rosa llegue a todos los rincones de la comarca de Guijuelo. Así lo explica la vicepresidenta de la junta local, Julia Luengo, que, además, destaca que “los cerditos rosas estaban en la Plaza Mayor de Guijuelo pero se estaban deteriorando” por lo que las voluntarias decidieron llevarlos a los pueblos en base a ese espíritu de implicar a la comarca en la lucha.

Estas iniciativas forman parte de la antesala de actos que tendrán lugar hoy en Guijuelo aunque, días atrás, ya ha acogido charlas sobre la enfermedad y otros actos. La primera cita será entre las 10:30 y las 13:30 horas con una mesa informativa para recaudar fondos para la asociación estatal. Después la Plaza Mayor, decorada para este día con telas y frases motivadoras, acogerá a las doce horas la lectura de un mensaje en apoyo a las personas que sufren esta enfermedad y, por la tarde, se realizará un paseo rosa desde ese mismo punto. Dará comienzo a las 17:00 horas para recorrer las principales calles de la localidad y regresar a la Plaza para disfrutar de una merienda de convivencia. Finalmente, cuando caiga el sol, se procederá a la iluminación y adornado de la fachada del Ayuntamiento con el color rosa en una iniciativa que seguirá hasta el próximo lunes.

## Humor, música y ópera se dan cita en ‘Villares escénico’

Villares de la Reina—La programación municipal “Villares Escénico” ofrecerá a lo largo de este trimestre un bloque de siete propuestas de actuaciones en el auditorio Reina Berenguela de la localidad armuñesa. La primera actividad será el día 21 con la proyección de la película “Vacaciones de Verano”, a las 19:30 horas.

La propuesta más importante se ha preparado para el sábado 28 de octubre a las 19:00 con un precio de 6 euros, ya que consistirá en un recital lírico de ópera y zarzuela a cargo de Montserrat Martí Caballe. Para el 4 de noviembre, se ha preparado la actuación de la compañía de teatro La Bulé que presentará de “Héroes y heroínas” y los amantes de los monólogos tienen una cita el 11 de noviembre a las 19:30 con J.J. Vaquero. El teatro vuelve el día 18 de noviembre a las 19:30 con la obra “The Primitives”, con la compañía Yllana Teatro. El sábado 2 de diciembre la compañía Maite Guevara Clown presenta “¡Ahora!” para todos los públicos, y la última actuación será el sábado 9 de diciembre a las 19:30 con el concierto de la compañía EPI EPI A, con “Revoltijo de canciones”. Está destinado a público familiar. **EÑE**

## EN BREVE

### DOÑINOS DONA 990 € A LA ASOCIACIÓN DE ASPERGER

→ El Consistorio de la localidad de Doñinos ha entregado a la Asociación Síndrome de Asperger-TEA de Salamanca 990 euros, para su funcionamiento y actividades, procedentes de la recaudación de la paella solidaria de las fiestas patronales de Santo Domingo de Guzmán. **EÑE**

## La Universidad de la Experiencia arranca su curso en Santa Marta con 14 alumnos

● La matrícula estará abierta hasta final de mes y está dirigida a mayores de 55 años

Santa Marta de Tormes—Un bloque de catorce alumnos han iniciado su formación en el segundo curso del Programa Interuniversitario de la Universidad de la Experiencia de Castilla y León en Santa Marta de

Tormes, una iniciativa dirigida a mayores de 55 años y que mantendrá abierto el plazo de inscripción hasta el 31 de octubre.

En el estreno del curso los alumnos recibieron la visita de la concejala de Mayores, Mari Cruz Gacho que insistió en “la oportunidad que supone para el colectivo de mayores de Santa Marta este programa, tanto a nivel formativo como de socialización”.

Este año se cursará el itinerario de



La edil Mari Cruz Gacho en el inicio de las clases. **EÑE**

Ciencia, Cultura y Sociedad, de 48 horas de duración.

Las materias de este curso serán “El origen de la conciencia”; “Análisis de las emociones en política y emociónate con las matemáticas”; “Medio ambiente y sostenibilidad en la sociedad actual: gestión del agua, ecosistema, contaminación de los océanos, biodiversidad ganadera y otras cuestiones”; “Patrimonio antiguo y contemporáneo: maestros de la pintura del XV y XVI”; “Viticultura”; “Salud y calidad de vida”; “Cuidados”; “Manifestaciones culturales en comunicación, filosofía y arte”; “Educación y sociedad: historia del lenguaje español, biología y ecología”; y “La persona y su entorno: pintura, ciencias sociales, música, cine, literatura”. **EÑE**